

SUMMER 2005 - CIRCLES

Circles are the inspiration for the new summer 2005 collection of PROTOTYPE.Schumacher.

Circles as lines, planes and sections interweave the collection as seam effects and applications.

Circles are the theme in a figurative sense, as well. The circles around Hollywoods goddesses of the 30s and 40s would have been delighted to have their big appearances in our super luxurious evening dresses - on a cruise on the Nile for instance... Our fake pythons would be nice for an expedition to Africa. Fabrics sparkle or shine through.

Colours : Caramel, gold, brown and as a pep up little accents in turquoise or orange.

As matching jewelry we propose genuine turquoises, orange corals, and this seasons must have : the indispensable bangles. You should wear them in assorted colours - two at least in various materials.

Circles, Kreise, sind in zweierlei Hinsicht Inspiration der neuen PROTOTYPE. Schumacher Sommerkollektion 2005.

Kreise als Linien, Flächen und Schnittflächen ziehen sich als Nahteffekte und Applikationen durch die Kollektion.

Circles sind aber auch im übertragenen Sinne Thema: die betuchteren Kreise um die Hollywoodgöttinnen der 30er/40er Jahre wären begeistert gewesen, in unseren superluxuriösen Abendkleidern ihren großen Auftritt zu haben - auf einer Nilkreuzfahrt beispielsweise...

Zur Expeditionstour in Afrika würden unsere täuschend echt wirkenden Pythonstrukturen passen - dazu Materialkontraste in Glanz und Transparenz, Farbpalette: Caramel, Gold, Braun. Bei den meisten Outfits erscheint als aufpeppender Kontrast entweder Türkis oder Orange.

Als passenden Schmuck bieten wir echte Türkise und orange Korallen, aber auch die für diese Saison unverzichtbaren Bangles, Armreife - am besten gleich mehrere farblich aufeinander abgestimmte in verschiedenen Breiten und Materialien.